

Minuto Empresarial

Lcda. Alicia Lamboy Mombille

Presidenta, Cámara de Comercio de Puerto Rico



Navidad: Celebración espiritual

En pocos días, muchos cristianos conmemorarán en sus iglesias, hogares y en familia el nacimiento de Jesús de Nazaret. Los judíos celebrarán el Hanuká o la consagración del templo de Jerusalén. Los budistas conmemoran en febrero (no diciembre) el nacimiento de Cristo, “un ser excepcional que trajo una doctrina de paz”, y los protestantes –luteranos, calvinistas y anglicanos—celebran la Navidad como tiempo de adviento.

Esta época también será el momento para renovar la fuerza espiritual que iluminará ante la adversidad a los empresarios creyentes de Puerto Rico.

Necesitamos esperanza para apaciguar las calamidades que los tiempos nos han traído. Todos en Puerto Rico –de una manera u otra—hemos experimentado lo inmisericorde de un evento natural. Asimismo, es posible que experimentemos las consecuencias de decisiones tomadas más allá de nuestros mares. Consecuencias que pueden ser adversas a los negocios y, por consiguiente, a los empleados y sus familias.

Pidamos con fe la paz espiritual. Pidamos por todo el que sufre. Pidamos por un futuro que permita unir voluntades. Abramos nuestra alma para que ésta sea una celebración espiritual que nos haga renacer por nuestra familia, nuestros negocios y por nuestra Patria.